

# *Deux médailles d'or pour Cuba au Grand Prix de Judo de Cancun*

---



La Havane, 18 oct. (RHC).- La judoka cubaine, Idalys Ortiz et son compatriote Ivan Silva viennent de décrocher la médaille d'or du Grand Prix de Cancun. La première dans la division des 78 kilos, le second dans celle des 90 kilos.

Après ces victoires sur le tatami, Idalys Ortiz est passée de la cinquième à la quatrième position sur le ranking mondial. Ivan Silva est monté à la cinquième position.

D'après la mise à jour des données parue sur le site Internet de la Fédération internationale de Judo, Idalys Ortiz, médaille d'argent au championnat du monde de cette année à Bakou, détient en ce moment 4 760 points. La Cubaine escorte sur cette liste Sarah Asahina, du Japon, Larisa Ceric, de la Bosnie et Kim Minjeong de la Corée du Sud.

De son côté, Ivan Silva a escaladé de la dixième jusqu'à la cinquième position. Les quatre premières places sur cette liste n'ont pas variées. Elles restent occupées par Nicoloz Sherazadishvili, Espagnol d'origine géorgienne, par Aleksandar Kukolj de la Serbie, par le Géorgien Beka Gviniashvili et par le Sud-Coréen Donghan Gwak, respectivement.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/174267-deux-medailles-dor-pour-cuba-au-grand-prix-de-judo-de-cancun>



**Radio Habana Cuba**